

Präsident des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Wien, am 22. Jänner 2018

Geschäftszahl (GZ): BMWFW-10.101/0354-IM/a/2017

- In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 30/J betreffend "der längst überfälligen Finanzierung des Fernwärme- und Fernkälteausbaus", welche die Abgeordneten Wolfgang Katzian, Kolleginnen und Kollegen am 30. November 2017 an mich richteten, stelle ich fest, dass mit Inkrafttreten der BMG-Novelle 2017, BGBI. I. Nr. 164/2017 am 8. Jänner 2018 diese Anfrage keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort mehr betrifft.

Dr. Margarete Schramböck

